

4月号

令和2年4月6日 発行



たかさんだより

杉並区立高井戸第三小学校 TEL 03(3302)0181 FAX 03(3302)6213 <http://www.suginami-school.ed.jp/takaido3shou/>

教育目標「すすんで考えやりぬく子 心ゆたかでたくましい子 なからく助け合ひの子」

令和2年度のスタート

校長 馬場 章弘

昨年度末から続く新型コロナウイルスの猛威も、まだ収まる気配がありません。改めて普通に生活できることがどんなにありがたいことか思い知らされています。106名の1年生が入学てきて今日から子どもたちにとっての令和2年度がスタートです。

1学期の間は当面、感染予防のため様々な行事が延期または中止となります。その中には遠足や運動会、移動教室など子どもたちが楽しみにしている行事もあります。それらも、自分の命を守るために、家族や親しい人たち、地域のご高齢の方々を守るためにしばらく我慢を続けなければなりません。その関係で、1学期に行う予定だったいろいろなことについて形を変えて行うこともあります。また、状況に応じて短期間で活動内容を変更することも予想されます。子どもたちも戸惑うことが多いかと思います。できるだけ丁寧な説明と十分な時間を確保して行うつもりではおりますが、ご家庭でもご協力をお願いすることもあると思います。よろしくお願いいたします。

今年度高井戸第三小学校は昨年度に引き続き「心ゆたかでたくましい子」を重点目標に、教育活動を行ってまいります。制限された中ではありますが、体験活動や考える活動を通し、一人一人の子どもたちに充実した学校生活を送ってもらい、そしてそれを家庭にまで広げていきたいと考えています。1学期中は「さんさんサポート」もお休みせざるを得ませんが、感染の猛威が収まつたらまたお願いし、地域ぐるみで子どもたちを育てていきたいと考えています。

さらに、高三小は令和3年度が120周年にあたります。この機会に、改めて学校や地域の歴史を振り返る活動や、これから時代を築いていく子どもたちの夢を描けるような活動を取り入れていきたいと考えています。

今年度もよろしくお願いいたします。

※教職員組織ですが、学級数が確定するのが遅くなったため、まだ教員2名の配属がなされていません。決まり次第お知らせいたします。



学校のきまりについて

生活指導部

新しい学年に進級し、子どもたちは、目を輝かせながら登校してきました。元気なあいさつは、元気で明るい学校づくりの第一歩です。「あいさつで心をむすぶ高三小」を合言葉に、「おはよう！」と元気よくあいさつして、友達をどんどん増やしていくように支援していきます。

また学校が始まりましたら、安全で楽しい学校生活を送れるように、教室で「高三小のやくそく」を確かめ合います。ご家庭にも配りますのでお子さんと一緒に読みください。

安心で安全な環境をつくることは、すべての児童が学校生活を送る上で欠かすことのできない、大事なことです。友達も自分も大切にする意識付けを行うと同時に、何か問題が起きた場合には、担任が一人で問題を抱え込まず情報の共有を図り、より組織的な対応をしていきます。また、いじめはどのクラスでも起きる可能性があるものとして考え、常に子どもたちの様子を見守っていきます。不登校については、スクールカウンセラー・済美教育センター・外部団体との連携を図り、解決を目指しています。お子さんに変わった様子が見られた場合には、些細なことでもすぐに教員にお知らせください。